

フリースクールアンケート結果

<p>①</p> <p>フリースクールは学校を保護者のみならず地域の方にも開放して、一層木部中学校の教育目標や教育活動にご理解をいただくことを目指しています。本日、ご出席いただいて、どのように感じられたでしょうか。</p>	5	4	3	2	1	0	20Avr
	効果的 ←→ 余り効果的でない						
	7	5	2				4.4
<p>今日の授業でものの見方、考え方を今一度振り返り、自分の人生に役立てたいと思いました。少ない生徒ですが、良い環境で幸せに思いました。</p> <p>・ 1年に1回のフリースクール、楽しくて良かったです。</p> <p>・ 普段の様子を見ることができた。小学校と中学校で場所は近くにあるのに、なかなか足を運ぶ機会がなかったのので、このような形で開放していただき、学校の様子を見ることができて良かったです。</p> <p>・ とても良い取り組みだと思います。子どもたちの様子を見ることができたのが一番良かったです。</p> <p>・ 多数の方の来校があれば良いです。</p> <p>・ 開放して下さり、出席できる機会が与えられて参加しやすい。1時間しか参加していないので分からないが、どれくらいの方が来られているのか。できるだけたくさんの方が参加されると良いと思う。</p>							
<p>②</p> <p>木部中学校では基礎基本を重視し、一人ひとり個に応じた指導を行うことで、学力を高めることを授業の重点にしています。本日の授業を見られてどのようにお感じになったでしょうか。</p>	5	4	3	2	1	0	20Avr
	分かりやすい ←→ 分かりにくい						
	7	3	1	1			4.3
<p>・ 昔と比べて授業の仕方、内容の充実に驚かされ、今一度勉強になりました。</p> <p>・ どの授業にも回ってみました。説明が良く分かり、私も昔に返り、入学したいなと思いました。</p> <p>・ 授業の仕方の違いに時代を感じました。</p> <p>・ 見方についての資料が欲しいと思いました。</p> <p>・ 1年生の理科の授業では一人ひとり実験器具が用意され、細かく観察できていると感じた。技術では一人ひとりのつまづいている部分に丁寧に対応されていた。家庭科室の掲示が学習の内容が分かり、良かった。</p> <p>・ どの子も集中して授業に取り組んでおり、うれしく思いました。2年生の技術の作品は全てていねいに作られており、びっくりしました。1年生は表を各時に全員定規を使っていました。こういうところの徹底が基本を重視していると感じさせられます。</p> <p>・ 中学校の授業はどんどん進んでいくので大変だなと改めて感じた。社会ではいろいろな教材の工夫をされていていなと思った。歴史が好きになるきっかけになりそうな気がした。2年生はもっと反応があると良い。3年生はのびのびしていた。英語の授業も展開が早い、頑張っているなと思った。</p> <p>・ 部活を見学しましたが、個々に対応されている姿を見て、授業にも活かされていると感じました。</p> <p>・ 理科の授業を見せていただいたのですが、一人ひとりの観察力や表現力が良く出ていたと思いました。</p> <p>・ どの学級も4人ずつなので、一人ひとりの存在が大きいなと思った。自然と生徒対教員という授業の進め方になるのかなと思った。先生の発問に対して反応が薄いと感じた。</p>							
<p>③</p> <p>木部中学校では挨拶や清掃を中心として、生徒指導の充実に努めています。本日生徒の様子を見られてどのようにお感じになったでしょうか。</p>	5	4	3	2	1	0	20Avr
	良い ←→ 良くない						
	7	3	2				4.4
<p>・ さすが中学生、授業を受ける姿勢がきちんとしていました。先生の授業も私語もなく受けていました。</p> <p>・ どの学年も良かったです。</p> <p>・ 元気に挨拶ができ、大変いい感じです。</p> <p>・ 声がもう少し出れば良いと思った。自分からあいさつする子とどうでない子がいた。どんどんあいさつが進んでできるよう小学校でも指導していきたいと思います。</p> <p>・ 授業参観の機会が余りないので、子どもたちの様子が見られて良かった。学年が上がるにつれ、子どもの声が小さい(出ない)のが残念。</p> <p>・ 生徒や教職員の皆さんがとても感じの良い挨拶をされ、感じの良いフリースクールでした。</p> <p>・ 教室へ行ったらすぐに元気な声で挨拶してくれました。椅子が足りないことにすぐ気づいて出してくれました。</p> <p>・ 普段から挨拶は良くしていると思う。もっと元気の良さがあっても良い気がするが。1年生はとても元気よくのびのびしている。</p>							

<p>今年度のフリースクールでは生徒たちとの交流を深めることを主たる目的として、生徒たちと一緒に給食を召し上がっていただく機会を設けてみました。このようなことについてどのようにお感じでしょうか。また、生徒たちと一緒に給食を召し上がっていただいて、どのように思われたでしょうか。</p>	5	4	3	2	1	0	20Avr
	<p>良い ←————→ 良くない</p>						
	4	1					4.8

④

- 男子はこれで量的に足りるのかと思いました。
- 全員が一同に会して食事をするという、家庭でも一日一回は家族が全員で食事することが大切なので、大変いいことだと思いました。
- 楽しい給食でした。塩分控えめでした。参考になります。
- 子どもさんと地域の皆さんが一堂に会し行う事は時には大変良いことです。今後も続けて下さい。
- 生徒たちと一緒に給食をとることは大変良い事だと思います。食べている時の全体の雰囲気とかが感じられて楽しかったです。もう少し女子と話がしたかったです。地元食材を使っていることがわかってうれしかったです。
- 給食も食べたかったです。次回を楽しみにします。

フリースクール全般について、ご意見・ご感想・要望等お願いします。

<p>私は今日の機会を作っていただいたことをとても喜んでます。今、子どもが離れていますので、改めて中学生の子どもさんに接することができました。作品等見せて頂きました。皆優秀ですね。木部は大丈夫ですね。安心しました。</p>
<p>学校はとっても気持ちの良いきれいに整理されています。勉強の時間、先生には聞こえるけど、後ろの人は十分聞こえない。どの学年も参加できて良かったです。理科の実験、2年生の技術も見ました。できあがった作品は上手に仕上がっていました。</p>
<p>小規模校とは言え、すごく清潔で整理され、気持ちが落ち着く感じ。先生と生徒との距離がなく、いいと思います。今後もますます学校と地域が一つになり、末永く本校が継続していくことを願っています。</p>
<p>・半日見られた良かったのですが、仕事の都合上残念でした。</p>
<p>・このような機会を設けて頂きありがとうございました。一生懸命授業に取り組む姿があり、良かったです。</p>
<p>・初めての体験でしたが、朝から夕方までいつでもフリーという点がいいと思いました。チャンスがあればまた来たいと思いました。</p>
<p>・授業を拝見できなかったのが非常に残念でしたが、生徒の皆さんが仲良く元気に活動されていて、頼もしく感じました。文化祭の発表を楽しみにしています。</p>
<p>・朝から来れば良かったです。多数の来校があれば良いです。今後も継続することが大事だと思います。</p>
<p>・先生方はとても熱心に指導されているなと感じました。生徒たちもまじめに頑張っているように見えました。もう少し元気が欲しいかな…。給食の後片付けの分別など、エコにもまじめに自然にやっているのが感心しました。</p>
<p>授業を進めて行くのにビデオプロジェクター等を使用しているのにびっくりしました。私たちは黒板だけの授業でしたので、一生懸命ノートをとるだけでした。当然世の中が変わっていくので、今の姿が良いと思います。今の生徒がうらやましいです。</p>